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Qui di seguito pubblichiamo la pagina di Brescia Oggi del 5/11 u.s., nella quale sono inseriti due articoli; 

uno riguarda la sentenza del Tribunale di Brescia che ha annullato la delibera assembleare del Consorzio del gennaio 2013  in cui venivano assegnati € 150.000   di  

finanziamento alla MSA;  l'altro articolo riferisce circa  i programmi del  neo presidente  della MSA  stessa, Mauro Piovani. 

 

L'ex vicepresidente del Consorzio e già suo consigliere  Piovani,  dopo il proprio passaggio dal Consorzio alla MSA, prevede, per  il prossimo anno,  investimenti per 

1.900.000 €  per l’acquisto degli impianti, ma non dice quanti milioni sono necessari per il 2016 e 2018  quando  si  dovranno  sostituire due impianti,  né  comunque  

dove prenderà quelli necessari per l'acquisto degli impianti. Parla di azionariato diffuso e partecipazione degli enti pubblici, ma questi piani sono vecchi di due anni e 

mai si  sono realizzati.  

Ricordiamo che  al  Cinema di Montecampione  c'è  stato, addirittura, un Convegno di carattere  tecnico finanziario che, con tanto di supporto "scientifico-matematico", 

dava quasi per certi e realizzabili tali  piani.  Poi più nulla...,  ma solo l'attesa di una sentenza che veniva data per scontata. 

 

Mauro Piovani,  che  approvò  la delibera  del CdA  del  Consorzio, quella  dei 150.000 €,  che  ha  dato inizio alla vicenda che ha  portato  alla delibera assembleare 

annullata  dal Tribunale di Brescia,  era  un  propugnatore  dell' ingresso  del  Consorzio, "in qualche modo", nella  MSA;   ricordiamo  anche che  il suo passaggio dal 

Consorzio alla  MSA  è  avvenuto  quando la causa era già in "zona  sentenza",  ma  prima del deposito della stessa.   

Come scrive Marco  Daminelli,  la  sentenza li  ha poi colti di sorpresa,  in quanto erano sin lì certissimi che avrebbero  vinto, che  erano  in una botte di ferro, e dunque  

si  erano figurati di avere, dopo  la  loro "certa" vittoria, ampie praterie da percorrere o meglio, ripercorrere.   

 

Ma non vi hanno ancora rinunciato. … Lo scrive sempre lo  stesso  Daminelli   quando  aggiunge che …“ E’ chiaro che un’eventuale conferma della sentenza  in 

appello metterebbe  a rischio la sopravvivenza della MSA con tutte le conseguenze del  caso” … ed ancora, a proposito del futuro  successo della MSA  … “tutto 

questo dipende però,  ancora una volta,  dall’esito della causa civile sopra menzionata”. 

 

Ma  come, …  ma non si  trattava  semplicemente  di  una  manifestazione  sportiva  rientrante nell'art. 4/11 dello Statuto, come scritto nella 

delibera del  CdA del 4/11/12 ed approvata da Mauro Piovani  insieme a Marco Daminelli  ed  altri di loro ? 
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